

SUMMARY

Tingkat Pengetahuan dan Sikap Warga RT 03/RW 06 Cengkareng Jakarta Barat Terhadap Iklan Luwak White Koffie versi Reza Rahadian dan Pevita Pearce

Created by SUSANTO

Subject : Tingkat Pengetahuan dan Sikap Warga Cengkareng Jakarta Barat Terhadap Iklan Luwak White Koffie

Subject Alt : Tingkat Pengetahuan dan Sikap Warga Cengkareng Jakarta Barat Terhadap Iklan Luwak White Koffie

Keyword : Tingkat Pengetahuan dan Sikap Warga Cengkareng Jakarta Barat; Terhadap Iklan Luwak White Koffie;

Description :

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dan metode yang digunakan adalah survei yang berjenis deskriptif dengan kuesioner sebagai alat pengumpulan datanya. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui tingkat pengetahuan dan sikap warga RT 03/ RW 06 Cengkareng Jakarta Barat terhadap Luwak White Koffie dalam iklan Luwak White Koffie versi Reza Rahadian dan Pevita Pearce. Populasi dalam penelitian ini adalah warga RT 03/ RW 06 Cengkareng Jakarta Barat berjumlah 299 orang yang kemudian didapatkan sampel yang dilakukan oleh peneliti yaitu sebesar 10% dari jumlah populasi keseluruhan warga RT 03/ RW 06 Cengkareng Jakarta Barat yaitu sebesar 30 sampel responden. peneliti menggunakan teknik simple random sampling (acak sederhana) dalam menentukan sampel.

Hasil penelitian terhadap warga RT 03/ RW 06 Cengkareng Jakarta Barat berdasarkan pada variabel pengetahuan bahwa responden mempunyai tingkat pengetahuan yang tinggi yakni dengan persentase 87% yang menjawab pertanyaan dengan benar. Untuk hasil penelitian tentang sikap adalah sebanyak 90% responden memilih setuju mengenai iklan tvc Luwak White Koffie versi Reza Rahadian dan Pevita Pearce.

Dapat disimpulkan bahwa responden yakni warga RT 03/ RW 06 Cengkareng Jakarta Barat memiliki tingkat pengetahuan yang tinggi dan sikap yang positif terhadap iklan Luwak White Koffie versi Reza Rahadian dan Pevita Pearce.

Date Create : 29/10/2013

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-200851013

Collection : 200851013

Source : Perpustakaan Esa Unggul

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor